



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004214-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a colaboración para las obras de consolidación de Los Cuestos de la Mota en Benavente.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 30 de mayo de 2013, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/004214, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a colaboración para las obras de consolidación de Los Cuestos de la Mota en Benavente.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 30 de mayo de 2013.

LA SECRETARIA SEGUNDA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Teresa Jesús Gutiérrez Álvarez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El pasado 16 de marzo de 2013 se produjo el derrumbe de Los Cuestos y de la pasarela de la Mota, justo un año después de su inauguración. La obra había sido promovida y ejecutada por un convenio de colaboración firmado el 5 de octubre de 2010 entre la Junta de Castilla y León, el Ayuntamiento de Benavente y la Sociedad Pública de Medio Ambiente de Castilla y León (SOMACYL) para "Adecuación y mejora de accesibilidad en los cuestos de la Mota de Benavente".

Un día antes del derrumbe, y ante el mal estado de la pasarela, que ya amenazaba venirse abajo, el alcalde de Benavente declaró que «la empatía de este equipo de Gobierno con la Junta es constante» y afirmó que el gobierno regional está al tanto de la situación de la pasarela en la ciudad. Añadió a continuación que «no dudamos en que seguiremos contando con su ayuda para solucionar los problemas de Benavente con el menor coste posible para este Ayuntamiento».



Tras el derrumbe, el Consejero de Fomento y Medio Ambiente en su visita a Zamora el 18 de marzo de 2013, respecto a una pregunta de los medios de comunicación sobre "¿qué va a hacer la Junta tras el derrumbe de la pasarela de Benavente", respondió que la Junta "lo que quiere es reponer cuanto antes el espacio originario para que el espacio cumpla su función". Además, el Consejero explicó que "yo esta misma mañana he hablado con el alcalde y le he trasladado el apoyo y la colaboración".

El propio Consejero declaró en las Cortes de Castilla y León, en la sesión plenaria de 2 de abril de 2013, que desde la Junta se iba "a seguir trabajando con el Ayuntamiento de Benavente, como lo hemos venido haciendo hasta ahora, ¿para qué? Para buscar una solución" (Diario de Sesiones).

El pasado 15 de mayo de 2013, el Delegado Territorial de la Junta en Zamora en una visita a Benavente dijo hacer suyas "las palabras que tanto el director general como el Consejero se ha trasladado al Ayuntamiento de Benavente. Los problemas de Benavente son los problemas de la Junta de Castilla y León (*sic*)... y así se lo hemos dicho indiscutiblemente de una primera evaluación técnica por parte del Ayuntamiento y también por parte de la Junta de Castilla y León. Se han planteado las soluciones y también se han planteado los compromisos de financiación que tiene la Junta de Castilla y León con la ciudad de Benavente; concretamente este problema es un problema de consolidación y que realmente le hemos dado ese mensaje de tranquilidad al propio alcalde. Nos hace falta saber cuánto y en ese sentido me consta que tanto la Consejería de Fomento como el Ayuntamiento estamos dialogando para intentar comprometernos dentro de la falta de recursos que tenemos todos. Obviamente la Junta de Castilla y León estará al lado del Ayuntamiento de Benavente". (<http://www.youtube.com/watch?v=yL9oVLwOuOw>)

Señalado, pues, la intención y el compromiso de la Junta de Castilla y León en colaborar con el ayuntamiento de Benavente en las nuevas obras a realizar en la zona de Los Cuestos de la Mota, tras el derrumbe producido, se pregunta:

1. ¿En qué va a consistir la colaboración de la Junta de Castilla y León con el Ayuntamiento de Benavente en las obras que se están realizando y se tiene previsto realizar en Los Cuestos de la Mota de Benavente, tras el derrumbe de la pasarela de madera el pasado 16 de marzo de 2013?

2. ¿Con qué cuantía económica concreta tiene previsto colaborar la Junta de Castilla y León en las obras de desmonte y nueva consolidación de Los Cuestos de la Mota de Benavente, que se derrumbaron el pasado 16 de marzo de 2013?

3. En caso de colaboración económica por parte de la Junta de Castilla y León con el Ayuntamiento de Benavente en Los Cuestos de la Mota, ¿con arreglo a qué partida se realizará y dentro de qué ejercicio presupuestario?

Valladolid, 21 de mayo de 2013.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito